

# Proclamation des résultats 2009

Autor(en): **Flückiger, Eric**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **L'ami du patois : trimestriel romand**

Band (Jahr): **36 (2009)**

Heft 144

PDF erstellt am: **27.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-245485>

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

# ► PROCLAMATION DES RÉSULTATS 2009

*Eric Fluckiger, Président du Jury interrégional, GPSR (NE)*

Au nom des jurys régionaux et du jury interrégional,  
Je salue tous les patoisants, tous les locuteurs d'un parler francoprovençal ou  
franc-comtois présents à Bourg Saint Maurice.

Je remercie en particulier les nombreux participants au traditionnel concours,  
qui ajoutent une touche littéraire à cette fête.

Ce concours s'était donné dès l'origine pour objectifs principaux de susciter  
la création d'œuvres dialectales de qualité, de favoriser la pratique du patois  
et de faire connaître les œuvres des auteurs patoisants.

C'est Bourg-Saint-Maurice qui nous accueille pour cette quatorzième édi-  
tion, et pour la proclamation du concours littéraire qui l'accompagne.

L'idée d'un tel concours est née en 1954, à Lausanne, sur les rives du Léman.  
Dès les débuts, cette joute littéraire fut associée à une manifestation festive.  
C'est donc une tradition de plusieurs décennies qui est perpétuée par cette  
quatorzième proclamation du palmarès.

J'invite chaque lauréate ou lauréat à s'approcher, au moment où sera men-  
tionné son nom et proclamé son prix.

Les noms des lauréats seront proclamés en partant des mentions de participa-  
tion et en terminant par les prix interrégionaux.

Les lauréats seront appelés dans l'ordre régional suivant : les concurrents sa-  
voyards, puis piémontais, puis valaisans, puis fribourgeois, puis vaudois, et  
enfin jurassiens.



Place de fête, Bourg St Maurice, 13 septembre 2009.